

Des couleurs pour le spectacle des enfants des écoles



■ La Compagnie Prune a livré un spectacle coloré aux enfants des écoles.

La salle des fêtes de la mairie de Giromagny a accueilli vendredi les élèves des deux écoles primaires de la commune. Au programme deux représentations de « A livre ouvert », proposé aux enfants par la Compagnie Prune.

C'est dans un pays où n'existent plus que le blanc et le noir que le fils du comte est enfermé dans la plus haute tour du château. Pour compagnie, une

bibliothèque fournie, et Dame curiosité. Un seul livre ne doit pas être ouvert. Une fois ouvert, ce livre se met à parler d'un temps lointain et coloré, où les habitants avaient des habits, des yeux, des cheveux, des émotions colorés. La main verte, l'esprit fleur bleue participaient à une vie en rose avant également le rouge de la colère ou le vert de la peur.

Ces deux représentations, offertes aux enfants par la municipalité avant Noël, ont ainsi permis à près de 200 enfants de partager avec les acteurs un univers un peu magique, un peu fantastique. Sur la scène, l'envie succède à la curiosité. Leslie et Jean-François alternent danse, portés acrobatiques, poésie verbale et humour pour 45 minutes très visuelles, et très appréciées.

Texte et photo - Olivier Schnoebelen